

El Centro Carter despliega un equipo de expertos para evaluar aspectos claves de la elección presidencial Colombiana

El Centro Carter es una organización no gubernamental sin ánimo de lucro que ha ayudado a mejorar las condiciones de vida de las personas en más de 80 países contribuyendo a la resolución de conflictos, impulsando la democracia, los derechos humanos y el acceso a las oportunidades económicas, previniendo enfermedades y mejorando la atención en el ámbito de la salud mental. El Centro Carter fue fundado en 1982 por el ex – Presidente de los Estados Unidos Jimmy Carter y la ex – Primera Dama Rosalynn Carter, en asociación con la Universidad Emory, para promover la paz y la salud en el mundo.

Visite nuestra página CarterCenter.org Sigamos en Twitter [@CarterCenter](https://twitter.com/CarterCenter) Sigamos en Instagram [@thecartercenter](https://www.instagram.com/thecartercenter) Sigamos en Facebook [Facebook.com/CarterCenter](https://www.facebook.com/CarterCenter) Sigamos en YouTube [YouTube.com/CarterCenter](https://www.youtube.com/CarterCenter)